



御所の風

85日間の2学期が終了します

12月に入っても、気温が下がらず、スキー学習はどうなるかなと思っていましたが、校庭に雪が積もりました。子どもたちは、元気に雪遊びを楽しんでいるところです。

今年は、「自分からあいさつをしよう」と「天気の良い日は外で遊ぼう」を合い言葉にしたのですが、子どもたちの元気なあいさつと休み時間に校庭での遊ぶ姿が印象的な学期でした。

先日の学校運営協議会で、委員の方から、「子どもたちのあいさつが立派ですね。」とほめていただきました。地域の方にも、子どもたちのあいさつのよさが伝わりつつあることに、大きな喜びを感じたところです。

23日から冬休みに入ります。普段できない体験活動ができるチャンスでもあります。事故なく充実した冬休みとなることと祈念しております。3学期の始業式に、みんな元気に登校してくれることを願っております。



なわとび集会

12月7日に、今年度のなわとび集会が行われました。御所小学校は、1年生から6年生まで14の縦割り班があるのですが、それを2つの班で1チームとして、合計7つのチームを作り長縄跳びに取り組んでいます。6年生が中心となり、8の字跳びでチームが何回跳んだかを競います。

なわとび集会の開催が決まってから、業間休みや昼休みにチームごとに仲良く練習する様子が見られました。低学年の子の中には、怖くて入るのが大変な子もいるのですが、練習を続けるうちにだんだんうまくなっていきます。

なわとび集会の本番では、ほとんどのチームがチームの記録を更新していました。意外なことに、ゆっくり丁寧に回しているチームほど、ミスが少なく、結果的に記録を伸ばしていました。高学年の下学年への配慮がとても微笑ましかった集会でした。



宮沢賢治作品を聴く会

12月6日に、宮沢賢治作品を聴く会を行いました。雫石と宮沢賢治を語る会の藤澤陽子さん（役場総合福祉課主幹）にお越しいただき、5・6年生に物語を語っていただきました。

始めに、宮沢賢治と雫石町の関係について紹介していただき、その後、「水仙月の四日」の語りが始まりました。読み聞かせと違い、本を一切開かず、ト書きからセリフ、効果音まで、登場人物になりきって演じていました。時に静かに、時に大きく抑揚を付けて演じる藤澤さんの迫力に、5・6年生の皆さんは圧倒されていました。宮沢賢治の世界に触れる貴重な機会となりました。



お知らせとお願い

冬休みに、一人一台端末のタブレットを持ち帰らせることにしました。宿題ではありませんが、子どもたちの興味・関心に合わせて使用できるようにしました。

使う時間やルールについては、各家庭で決めたまきりに従って使用させて欲しいと思います。「マイ・タブレット」として、使ってくれるとうれしいです。

1月の行事予定

1	月	元旦	閉庁	17	水	3学期始業式 下校指導 給食なし 12:00 下校
2	火			18	木	登校指導① 給食開始 身体測定 1年 薬物乱用防止教室 6年
3	水			19	金	登校指導② 身体測定 2年
4	木			20	土	
5	金			21	日	
6	土			22	月	冬休み作品展（～25日）身体測定 3年
7	日			23	火	がん教育（6年） 身体測定 4年
8	月	成人の日	↓	24	水	児童朝会 身体測定 5年 PTA役員会 18:00～
9	火			25	木	身体測定 6年 PTA 厚生部会 18:00～
10	水			26	金	新入生体験入学（3年生以下 4時間授業） 4年生以上弁当
11	木			27	土	
12	金			28	日	
13	土			29	月	清掃班長会議
14	日			30	火	
15	月			31	水	スキー教室 5・6年 4年生 6時間授業 集金口座振替日
16	火					